

PERHITUNGAN HARGA POKOK PRODUKSI UNTUK MENENTUKAN HARGA JUAL STUDYKASUS PADA PERUSAHAAN ROTI SARI JAYA BAKERY

ARIF PRIADI, SRI MIFTI SUSILOWATI,SE,MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2004

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : penentuan harga

Abstraksi :

Perusahaan Roti Sari Jaya Bakery merupakan perusahaan yang proses produksinya berdasarkan proses. Metode harga pokok proses adalah metode pengumpulan harga pokok produk di mana biaya dikumpulkan untuk setiap satuan waktu tertentu, misalnya bulan, triwulan, semester, tahun. Pada metode harga pokok proses perusahaan menghasilkan produk homogen, bentuk produk bersifat standar dan tidak tergantung spesifikasi yang diminta oleh pembeli. Kegiatan produksi perusahaan ditentukan oleh budget produksi atau skedul produksi untuk melaksanakan produksi. Perusahaan Sari Jaya Bakery memproduksi roti tawar setiap bulannya sebanyak 7.500 potong. Selain roti tawar, perusahaan juga memproduksi jenis roti yang lain yaitu roti manis rasa coklat, keju, susu, nanas, kacang dan moca. Kapasitas produksi untuk roti tawar diperkirakan adalah 50 % dari kapasitas produksi secara keseluruhan. Berdasarkan analisis yang telah dilakukan, ternyata terdapat selisih harga pokok produksi antara perhitungan menurut perusahaan dengan perhitungan full costing. Menurut perusahaan besarnya harga pokok produksi roti tawar untuk bulan Januari 2004 adalah sebesar Rp.13.261.500 atau harga pokok per unitnya sebesar Rp.1.768,2. Sedangkan menurut perhitungan yang dilakukan penulis besarnya harga pokok produksi roti tawar untuk bulan Januari 2004 adalah sebesar Rp.13.470.528 atau harga pokok per unitnya sebesar Rp.1.796,07. Selisih harga pokok produksi sebesar Rp.209.028 atau selisih harga pokok produksi per unit sebesar Rp.27,87. Selisih ini terjadi karena perusahaan tidak memasukkan unsur biaya pemeliharaan mesin, biaya depresiasi mesin oven, biaya depresiasi mesin rolling press, biaya depresiasi mixer, biaya depresiasi gedung, biaya depresiasi becak dan biaya depresiasi sepeda.